

# VR-Bank ehrt 22 Mitarbeiter

**Landau.** (red)  
Die VR-Bank Landau-Mengkofen hat 22 Mitarbeiter für erfolgreich absolvierte Seminare geehrt. Das Engagement und die Disziplin, zusätzlich zur Tätigkeit in der Bank noch an Abenden und



Wochenenden für die Prüfungen zu lernen, verdiene Hochachtung. Das Wissen wird nun an die Kollegen weitergegeben. Weitergebildet haben sich Stefan Vilsmeier (Zertifizierter Datenanalyst), Martin Vielmeier (Rechnungswesen), Stefan Obermeier (Controlling), Andreas Hoch (Vermögensplaner), Fabian Straubinger (Zertifizierter VR-WohnbaufinanzierungsBerater, Lena Weichselgartner (Zertifizierte Social Media Managerin), Benedikt Stutz (MGB-Führung) und Matthias Reichl (Bankbetriebswirt Management). Den zertifizierten VR-Gewerbekundenberater haben Hubert Firlbeck, Andreas Freilinger und Robert Eder erfolgreich absolviert. Barbara Gritsch hat sich als

zertifizierte Haus- und Grundstücksverwalterin, Alois Zellner als zertifizierter Versicherungsfachspezialist Firmen, Sabrina Neider als geprüfte Fachfrau für Versicherungsvermittlung IHK und Bettina Vöst als zertifizierte Leiterin KDC (ADG) weitergebildet. Weitere Gratulation ging an acht Mitarbeiter, die die Fortbildungen in Eigenverantwortung gemacht haben. Dies sind Lukas Pleil, Nicole Achatz, Veronika Limbrunner, Melanie Egger, Stefan Sirtl und Verena Bruckmeier als Bankfachwirt BC und Julian Gräfe hat seinen Bachelor of Arts abgeschlossen. Im Bild: Vorstand Josef Geßl, Vorstandsvorsitzender Carsten Clemens und die geehrten Mitarbeiter.

Foto: VR-Bank